
MAEBASHI
WEEKLY REPORT

ホームページURL　https://www.maebashi-rc.jp/
電子メールアドレス　office@maebashi-rc.gr.jp　maebashi@rid2840.jp

2025.4.15（火）　第3384回　例会報告
例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店　大会議室
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…岡部　幹雄

幹　　　事…前田　　修

クラブ会報委員長…　野　和義

編　集　者…上杉　　克

2024-2025｜ロ ータリー の マジック　THE MAGIC OF ROTARY

U n l e a r n  R o t a r y  ロータリーを 解き放 て

  点　鐘  　岡部会長

  ロータリーソング  　
「我等の生業」

  ビジター紹介  　岡部会長
◎第2840地区　ガバナーエレクト　　　 竹中　隆　様

  記念品贈呈  　三輪副会長
■誕生祝
　井上　　聰、中村敬太郎、
　阿部慎之介、川島　　理、
　鴻田　　敦、大川　慎平、
　岡部　幹雄、紺　　正行、
　江原　　洋、星野　大輔、片山　康浩、内藤　　浩
■結婚祝
　渡辺　大介、高玉　正光、大川　慎平、篠原　　亮、
　栗原　公夫、髙橋　秀実、荒木　　肇、中村敬太朗、
　藤澤　　茂、板垣　　忍、菊川　善明、小林　幹昌、
　神山　光永
  新会員紹介  　
＊名　　　前　萩原　隆史
・入会年月日　2025年４月15日
・職 業 分 類　婚礼業
・勤 務 先　五州園㈱
・役　　　職　代表取締役　
・推 薦 者　藤野　隆司
＊名　　　前　篠原　亮
・入会年月日　2025年４月15日
・職 業 分 類　生命保険
・勤 務 先　日本生命保険（相）
・役　　　職　支社長　
・推 薦 者　曽我　隆一
  ガバナーエレクト挨拶  　
◎第2840地区　
　ガバナーエレクト
　　　　　　 竹中　隆　様

  会長報告  　岡部会長
　地区内の周年行事２件についての報告です。

　１.　 ４月６日(日)に安中ロータリ－クラブの創立60周
年記念式典が開催され、前田幹事と私・岡部とで
参加して参りました。

　２.　 ４月19日(土)に前橋南ロータリ－クラブの創立40
周年記念式典が開催され、曽我パストガバナ－、
山田パストガバナ－、温井会長エレクト、三輪副
会長、望月パスト会長、前田幹事、片山副幹事、私・
岡部の８名で参加して参りました。

  会長の時間  　岡部会長
 　本日４月15日はアメリカ大リ－グにあってはジャッキ－・
ロビンソン・デ－と呼ばれる一日でそのことについてお話さ
せて頂く予定でしたが、この後の例会プログラムが盛り沢山
で時間がありませんので、後日とさせて頂きます。

  幹事報告  　前田幹事
１． 新会員所属の件
　　 本日入会の新会員の所属委員会をお

知らせいたします。
　　 篠原亮会員は「クラブ会報委員会」

となります。
　　 また、先日入会の萩原隆史会員は「地域社会奉仕委員

会」となります。皆様宜しくお願いいたします。
２．ロータリーレートについて
　　 ４月のロータリーレートは１ドル＝150円となります。
３．ガバナー月信について
　　 本日、皆様のテーブルにガバナー月信の４月号があり

ますのでご覧ください。
４．大船渡市山林火災の義援金について
　　 本日、募金箱を回しておりますので皆様にご協力して

頂ければと思いますので宜しくお願い致します。
５．次回例会会場について
　　 次回の例会は４月22日、例会会場は群馬銀行本店大

会議室となります。
　　 出席者の方はお間違えのないようご確認のうえ、ご参

加ください。
  副幹事報告  　片山副幹事
例会変更のお知らせ
碓氷安中ＲＣ、富岡中央ＲＣ、
富岡かぶらＲＣ



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

  出席報告  　伊藤委員長
会　員　数：113名
出　席　者： 75名
欠　席　者： 38名
本日出席率：68.18％
  ニコニコBOX  　髙橋委員長
■竹中 　　隆…よろしくお願い

します。
■曽我 　隆一…孫の二人が今春、

同時に慶應義塾大学法学
部法律学科と文学部に入
学し、４月１日、日吉での入学式に64年振りに参
加しました。ご縁に感謝して、又、日本生命・篠原
会員のご入会を祝して少々。PS…竹中ガバナー・
エレクトようこそご来訪頂きました!!

■岡部 会長、前田幹事、片山副幹事…竹中隆ガバナーエレ
クト、ようこそ前橋ロ―タリ―クラブへお越し下さい
ました。歓迎致します。ご指導宜しくお願い致します。

■岡部 会長…４月１日の例会では、ロータリーバッジをつ
けていないことに最後まで気が付きませんでした。
ニコニコボックスならぬ、その前身のペナルティー
ボックスです。

■板垣 　　忍…竹中ガバナーエレクト、わざわざ仁義をき
りに来ていただきまして有難うございます。心より
歓迎いたします。

■曽我 　治夫…本日、新入会員卓話の機会をいただき、あり
がとうございます。今後とも宜しくお願いいたします。

■佐伯 　英之…新会員卓話をさせて頂きます。よろしくお
願いいたします。

■篠原 　　亮…歴史と伝統のある前橋ロータリークラブに
入会させていただき、ありがとうございます。今後
ともご指導宜しくお願い致します。

■萩原 　隆史…歴史と伝統のある前橋ロータリークラブに
入会させていただきありがとうございます。今後と
もご指導よろしくお願いいたします。

■藤野 　隆司…新会員の萩原隆史さんをどうぞ、宜しくお
願い致します。

■湯川 　　健…４/ １の発令で、五反田支店へ異動となりま
した。その他、品川・高輪台など品川区の支店７ヶ店
を兼務することとなります。が、給料は１ヶ店分です。

　　　 前橋勤務は２年でしたが、前橋ロータリークラブの
皆様に温かく迎え入れていただき、充実した日々を
過ごすことができました。皆様に心より御礼申し上
げます。

　　　 一番の思い出は、昨年夏の甲子園。都丸監督にお声
掛け頂き、野球部に入部させて頂いたことで一生の
思い出に残る素晴らしい経験をさせて頂きました。

　　　 後任は、九段法人部から小川という者が参ります。
理事会でのご承認を前提に、前橋ロータリークラブ
に入会させて頂く予定です。小川は、学生時代野球
部で大活躍し、現在は無類のゴルフ好きです。夜の
部では、ウィスキーをこよなく愛する、パーフェク
トな男です。引き続き皆様からのご縁を頂きたく、
どうぞ宜しくお願いいたします。

■増田 　晋一…４月12日開催された ロ゙ータリー大阪・関
西万博開幕祭”に参加してきました。大橋ガバナー
はじめ、開催府ロータリーの熱を感じてきました。
openingから懇親会までOSKのトップスターによ
るステージがさらに熱量を上げました。懇親会では

大阪のうまいものを少しづつたんのうして、全国か
ら集まったロータリアンの懇親を深めました。この
いきおいで、５月10、11日のキングオブピッツァ
もがんばります。

■石塚 　春彦…ラーニング委員長という立場でありながら
先月のオリエンテーションをドタキャンしてしまい
ました。幹事に迷惑をかけてしまったので少々。

■栗原 　公夫…４月13日に結婚祝のきれいなお花が届き
ました。久しぶりに自宅へ届けていただき家に入る
とお花の良い香りでいっぱいです。ありがとうござ
いました。

■三原 　豊章…しばらく例会に出席する機会が無く、遅く
なりましたが、先月の結婚記念日に美しいお花を頂
戴しありがとうございました。

■矢端 　和之…結婚祝いのお花をありがとうございました。
いまでも愛しています。

■國廣 　明美…お礼を２件。先月の職場見学ではわざわざ
来局いただきありがとうございました。見学される
ことにより職員やスタッフのモチベーションにもつ
ながりました。別途見学を希望されたい場合はお声
掛けください。

　　　 先日の誕生日の際、お花をいただきました。１か月
余り経ちますがきょうもまだ咲いています。ありが
とうございました

■髙橋 　秀実…結婚祝のきれいなお花をありがとうござい
ました。昨日妻と夕食に行く車中40年間良く持っ
たねとの話がありましたが直近10年は、まさにこ
のお花のおかげです。本当にありがとうございます。

  新会員卓話  　

三井住友信託銀行㈱　　　　 トリニティアグリ㈱
佐伯　英之会員　　　　　　 曽我　治夫会員
  ロータリーの友報告  　
宮﨑　岳志会員

  ロータリーソング  　
「４つのテスト」

  点　鐘  　岡部会長


